



# COMMUNIQUÉ

- Pour diffusion immédiate

## **L'avenir de l'Académie Rivier toujours inconnu!**

Prince Albert – le 21 octobre 2020 - La Société canadienne-française de Prince Albert (SCFPA) est déçue qu'aucun des candidats locaux à l'élection provinciale, n'ait encore exprimé leur opinion sur l'avenir de l'ancienne Académie Rivier de Prince Albert.

« Tous les candidats sont au courant de l'immense travail que la communauté francosaskoise a accompli au cours des 18 derniers mois en vue de l'achat et la conversion d'une des plus importantes installations de la ville. Par contre, aucun d'entre eux, particulièrement ceux du Sask Party, n'ait indiqué leur vision pour cette institution, s'ils sont (ré)-élus », soutient la présidente de la SCFPA, Maître Estelle Hjertaas.

« Cet investissement créera de nouveaux emplois bien rémunérés, améliorera substantiellement la seule école francophone de la région et offrira un énorme potentiel de partage de profits dans la communauté », de poursuivre Maître Hjertaas.

« Nous arrivons à la fin de la campagne électorale et il s'agit d'une occasion idéale pour tous les candidats d'exprimer leur point de vue sur cet important projet local », conclut la présidente de la SCFPA.

- 30 -

### **À propos de la SCFPA**

La SCFPA est un organisme à but non lucratif qui crée pour sa communauté des activités afin de perpétuer la langue française, l'épanouissement de la nouvelle culture canadienne-française dans la région et l'affirmation de la fierté des francophones et francophiles.

Pour plus d'informations, contactez :

Christian FURE

Directeur général

306 763 0337

courriel:scfpa@sasktel.net

Estelle Hjertaas

Présidente de la SCFPA

306 941 0747

courriel:estelle.hjertaas@gmail.com